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中国足球职业联赛联合会上月正
式成立，中国足球管办分离迈出一大步。

据介绍，2015 年颁发的《中国足
球改革发展总体方案》中提出：“建立
具有独立社团法人资格的职业联赛理
事会，负责组织和管理职业联赛。”所
谓的“职业联赛理事会”，指的正是中
足联。如今，中足联的成立，正是对足
改方案的具体落实。

国家体育总局副局长张家胜表
示，成立中足联是贯彻党的二十届三
中全会精神和全面深化足球改革的重
大举措，是推进职业联赛管办分离改
革的标志性工作。要深刻认识推进职
业联赛管办分离改革的重要意义，正
确处理好管、办、督三者关系，以中足
联成立为契机，改变中国足协既办赛
又监管的模式，推动构建“管办分离、
职责明确、产权清晰、组织完善、管理
科学”的职业联赛管理体制。中足联要
坚决扛起职业联赛改革发展的政治责
任，加快转变职业联赛发展方式，努力
办好人民满意的职业联赛，推动形成
足球事业和产业协调发展的新格局。

在中足联第一届会员大会第一次
会议上，李克敏当选为中足联理事长。
李克敏表示，中足联将团结全国职业
足球界力量，为推进中国足球振兴发
展贡献力量。 （东番）

中足联正式成立
管办分离一大步

世界一级方程式赛车锦标赛
（F1）法拉利车队上周宣布，在即将到
来的 2025 赛季，周冠宇将与安东尼
奥·吉奥维纳兹共同担任其储备车手。

周冠宇通过个人社交平台表示：
“很开心成为法拉利F1车队的储备车
手，感谢车队对我的认可，时隔六年重
回‘跃马’，期待这全新的篇章！”2015
年至2018年间，周冠宇曾在法拉利青
训学院度过四年时光。

周冠宇在2021年11月加盟阿尔
法罗密欧车队（索伯车队曾用队名）。
2022赛季F1揭幕战巴林站，周冠宇首
秀以第10名完赛得分，成为F1赛场上
首位获取积分的中国车手，也是第66
位在F1首秀中斩获积分的车手。周冠
宇生涯至今参加了68场大奖赛，赢得
16个积分，两次创造比赛最快圈速。

此前，周冠宇在个人社交账号发
表声明，宣布自己在2024赛季结束后
离开索伯车队。 （东番）

周冠宇正式成为
法拉利储备车手

中国单板滑雪队在哈尔滨亚冬
会大跳台项目上迎来大丰收，熊诗
芮和张小楠分获女子冠亚军，杨文
龙和姜鑫杰摘得男子金银牌。

单板滑雪大跳台项目共分3轮

进行，取分数最高的两轮成绩合计为总
成绩。2月10日当天，女子组和男子组
比赛交替进行，此前在女子坡面障碍技
巧比赛中包揽金银牌的张小楠和熊诗
芮率先登场，男子方面杨文龙、姜鑫杰、
刘昊宇、葛春宇四人代表中国队出战。

首轮张小楠和熊诗芮确立了微弱
领先优势，第二轮决定了冠军归属：熊
诗芮88.25分领跑全场，日本和韩国选
手落地时先后摔倒；张小楠发挥稳定，
一只脚也站上了领奖台。

决胜轮中，第四个出场的日本小将
石本铃花只跳出了61.75分，这让第五
个出场的熊诗芮以总分164.00分提前
锁定金牌。最终张小楠以156.75分收获
银牌，石本铃花134.50分摘得铜牌。

赛后熊诗芮说：“在坡面障碍技巧
比赛之后，在训练和心态上都进行了
调整。今天天气很好，赛前公开训练每

一趟我都充分进行活动，比赛是按
照既定安排进行的，所以今天会有
一个好结果。”

男子方面，无缘坡面障碍技巧
奖牌的杨文龙全力出击，首轮他以
一套高难度动作轰出95.50分，第二
轮凭借高质量的表现拿到85.00分
锁定胜局。第三轮他仍在突破自己，
拿到了97.75分的全场最高分，以总
分193.25分强势夺冠。

面对韩国选手康东宪的顽强追
击，姜鑫杰在第二轮过后只有微弱
领先优势。尽管第三轮姜鑫杰出现
失误，但康东宪表现不佳，也未能抹
掉分差。最终姜鑫杰、康东宪分别以
160.25和158.75分获亚军和季军。

赛后杨文龙说：“之前的比赛挺
遗憾的，我觉得自己能够做到更好，
所以今天的比赛不会再留遗憾。这
个赛季我的整体状态在往上走，这
也是由于国家队现在的团队特别
好，比赛和训练安排得很好，所以大
家都在进步。” （金宝）
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北京时间2月11日，哈尔滨亚
冬会速度滑冰比赛落幕，中国队斩
获11金5银5铜的佳绩。其中，高亭
宇揽得男子100米、男子500米、男
子短距离团体追逐（高亭宇、廉子
文、宁忠岩出战）三冠，中国速度滑
冰从上届亚冬会的1枚金牌到本届
亚冬会的11金，高亭宇是亲历者。

500 米夺冠后，“高亭宇累吐
了”冲上热搜。

哈尔滨亚冬会速度滑冰男子
500 米，志在卫冕的高亭宇遇到老
对手——北京冬奥会速滑男子500
米铜牌得主、日本队的森重航。

森重航第11组出发，滑出了34
秒 97 的好成绩，暂列首位。随后出
发的高亭宇只有更快，才能夺冠。

发令枪响，高亭宇一马当先，锋
利的刀刃切割冰面发出嘶啦声，他
双臂摆动、高速过弯、越滑越快。冲

过终点线时，成绩定格在34秒95，高
亭宇以0.02秒的微弱优势战胜对手。

不过，还没来得及庆祝，高亭宇就
吐了。“可能是冲得太快，强度太大。”
高亭宇说。

高亭宇的确辛苦，两天之前他刚
获得男子 100 米冠军，同样也是最后
一组出场，同样也有好成绩在前。枪
响，他用力蹬地、快速摆臂、飞速滑行，
每一步都在与时间赛跑。最终，他用时
9秒35，强势夺冠。

“这两年，我特别关注起速，对于
500 米来说，这很重要。”高亭宇认为
100 米是训练试金石，磨炼起速是为
了自己的第三届冬奥会。“我只关注明
年的米兰，想不了太多。”

拿下500米金牌后，高亭宇还与队
友合作，获得了男子短距离团体追逐赛
冠军。当三个小伙子携手跳上领奖台
时，全场掌声雷动。“我也不知道这会不

会是我最后一届亚冬会，会有不舍，
所以不想留遗憾。”高亭宇红了眼眶。

回想上届日本札幌亚冬会，中
国速度滑冰队只有 1 枚金牌入账，
而本届亚冬会，中国队收获了 11
金。作为从1到11的亲历者，高亭宇
认为，是科学的训练手段让中国队
进步明显，“以前我是孤军奋战，现
在有了很多帮手。本届亚冬会我的
关键词是努力，相信大家一起努力，
中国速度滑冰会越来越好。”

另外，宁忠岩同样在本届亚冬
会斩获三冠，分别是男子 1000 米、
男子1500米和短距离团体追逐。

“这是我第一次亚冬会，赛前我
的目标就是拿三枚金牌，都实现了，
对自己的表现很满意，但不会有太
多庆祝，最好的庆祝就是升国旗、奏
国歌。接下来还要马上投入到世锦
赛备战中。”宁忠岩说。 （东番）

从“1到11”的亲历者 ▼▼
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熊诗芮、张小楠（左）在颁奖仪式上

杨文龙杨文龙、、姜鑫杰姜鑫杰（（左左））在颁奖仪式上在颁奖仪式上


